
 

 

第 1183 回例会 2023 年 11 月 28 日 

□司  会        宮原 宏一君 

□開会点鐘                清水 一典君 

□R ソング    「我等の生業」 

□ゲ ス ト 

  米山奨学生   オン ユーシュエン様 

      (信州大学 工学部 学部４年) 

  米山奨学生カウンセラー 

   戸倉上山田 RC    竹森 松雄 様 

                     

清水 一典君         

こんにちは。今年の５月新型

コロナ感染症が５類移に行後、

出張に出て思うことは多くの

人が旅行やビジネスで国内外に行かれ、海外から

もかなりの観光客が訪れているのを感じます。 
私も出張にでるとき、直前ですと希望の飛行機

に乗れないことがあります。鉄道・航空会社や観

光関係にとっては、ようやく明るい光が見えてき

たのではないかと思います。それと、航空運賃・

ホテルの宿泊費が高くなってきました。私の仕事

は、比較的にコロナの影響がありませんでしたが、

ロシア・ウクライナ問題による物価の高騰が始ま

ったころから住宅（新築）に影響が出始め関連す

る家具も値上がりのために買い控える方が増えて

きました。いろいろな対応策を社員と考え実行す

ることでようやく売り上げが戻りつつありますが、

まだまだ回復途上にあります。最近、売上げのこ

とに注視していますが、ただ売り上げを上げると

言っても上がるものではありません。お客様にと

って当店に魅力があるかどうか、当店で買いたい

と思っていただけるか。どんなことをすれば共感

していただけるか。 
日々悩みながら若い社員と試行錯誤しております。

経営者も状況を判断し勉強し実行し、いろんなこ

とに興味を持つことが大切だと思います。ですの

で、来週１２月５日（火）は全国のこだわりを持

つ家具屋仲間との年内最後の勉強会のためロータ

リーの例会をお休みさせていただきます。ちなみ

に、家具屋仲間の討論テーマは「今後２～３年後

のビジネスをどう考えているか」です。同業者で

悩みを言い合える仲間がいることがとても自分の

ビジネスに役に立っているので、仲間と情報交換

するのが楽しみです。次週の例会は、副会長の山

崎さんに例会スピーチをお願いしてありますので、

山崎さんよろしくお願いいたします。また、本日

は米山奨学生のオン ユーシュエンさんにお越し

いただきまして、ありがとうございます。卓話を

よろしくお願いいたします。また、戸倉上山田ロ

ータリークラブ カウンセラーの竹森松雄様 あ

りがとうございます。 

                               

            水野 泰雄君 
１. RI より 

・財団室ニュース 11 月号 
２. 米山奨学会 

・10 月の寄付金傾向 
３. 地区事務所より 

・R 財団寄付金明細表 
・地区大会の御礼 

４. 国連 UNHCR 協会より 
  ・難民支援のお願い 

５. うえだこどもまつり実行委員会より 
   ・開催御礼及び活動報告書 

幹 事 報 告 

出席・会報・ニコ BOX 報告 

例 会 日 誌 

会 ⾧ 挨 拶 



 

 

第 1183 回例会 2023 年 11 月 28 日 

                  青木 丈典君 

 

清水 一典君 本日はユーシュエンさん卓話宜し

くお願い致します。竹森松雄様ご

苦労様です。 

水野 泰雄君 寒かったり暑かったりの気候変化

が大変です。オン ユーシュエン

さんようこそ♪～日本人は優し

いですか？～ 

松澤 一志君 米山奨学生オン ユーシュエンさ

んようこそ上田六文銭 RC へ 

吉田  穣君 オン ユーシュエンさん本日はよ

ろしくお願いします。お話楽しみ

にしています。 

青木 丈典君 オン ユーシュエンさん本日はよ

ろしくお願いします。 

中澤 信敏君 ユーさんようこそ。よろしくお願

いします。今日上堀グランド堤防

道路通行止めでした。知ってまし

たか？ 

斉藤  仁君 久しぶってしまい、申し訳ありま

せん。 

合原 亮一君 職業奉仕セミナーの配信が終わっ

てちょっとほっとしています。 

 

ニコ BOX 喜投額 11/28:17,000 円（目標:17,000 円／回） 

今年度累計:270,000 円（進捗率: 99.2%／16 回） 

 【私と日本】 

 

自己紹介 

• 名前：ONG YU SHUEN （オンユーシュエン） 

   （漢字：王俞璇） 

• 国籍：マレーシア 
• 家族構成：父親、母親、兄 1 人 
• 所属：信州大学工学部水環境土木工学科 4 年 

• 趣味：映画鑑賞、カラオケ、バドミントン 
• 特技：トランペット、歌、コミュニケーション 

マレーシアについて 

 マレーシアの学校について 
• 初等教育６年、中等教育５年 
• 大学予備課程２年（選択） 
• 日本と同じく、公立・私立の 2 種類 
• 公立学校はマレー系・中華系・インド系の

学校と 3 種類がある 
• それぞれの学校で母語が必修科目 
• 基本的に数学・理科は英語で学ぶ 
信州大学入学までの歩み 

• 高校を卒業後、日本語学校へ 
• 帝京マレーシア日本語学院 
• 先生は全員日本人 
• 日本語以外の言語 NG 
• 最初の 8 カ月、日本語のみ 
• その後の 12 カ月、物理、化学、数学を日

本語で学んだ 
• N1（日本語能力試験 1 級）を取得 
• 日本留学試験（EJU）→ 大学二次試験と

面接 → 入学 
日本に来たきっかけ（エピソード） 

• 15 歳（2015 年）旅行で訪日 
• 東京で地下鉄の路線図を発見、大驚き 
• 交通計画に興味を持つようになった 
• 大学で土木工学を専門に 
• 土木工学が優れている国：欧米圏、日本、

中国、シンガポール 
• 新しい言語と環境に挑戦したい 
土木工学というのはどんな専門？ 

所属している研究室と卒研の概要 

• 高瀬研究室（交通研究室） 
• 交通計画 
• 卒業研究のテーマ：長野県飯田市における

リニア中央新幹線の需要予測と二次交通

の整備に関する研究（仮） 
• 開業後の既存客の交通選択行動と新規客

の目的地選択行動 
これからも日本にいる私の将来の夢 

・国際協力機構（JICA） 
・土木技術者 
・インフラの整備 
・発展途上国における格差、都市交通問題の解

決に寄与したい 

    
次期会長・幹事会報告 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  20 4 0 80.00％ 
前々回 16 11 4 81.82％ 

肥田野秀知君 笠原 一洋君 小嶋 修一君 
宮原 宏一君 田中 栄一君 杉山  裕君 
斉藤惠理子君 生川 秀樹君  

米山奨学生卓話 

12 月 12 日例会予定 


